



Kröpfender Bussard – von Rabenkrähen belästigt

Beitrag

Naturbeobachtungen am Chiemsee –

Ich war noch kurz vor Wintereinbruch, während der Kälteperiode und nach dem einsetzenden Tauwetter am Chiemsee unterwegs. Der Seeadler attackierte erfolglos die zahlreichen Graugänse nach seiner kurzen Rast auf den großen Silberweiden westlich des Beobachtungsturms Hirschauer Bucht. Eine Silbermöwe belästigte ihn hartnäckig. Vor dem jagendem Adler flüchtete ein großer Schwarm Brandgänse. In der Abenddämmerung kreiste der Adler mit Nistmaterial über der Bucht. Eis und Schnee verdrängte die Wasservögel aus der Bucht. Ein Rotfuchs trabte über die Eisdecke und bei Grabenstätt kröpfte ein Bussard, von Rabenkrähen belästigt, seine Beute. Im jetzt wieder eisfreien See konnten die Zwergtaucher nach fetten Libellenlarven tauchen und die Kormorane unmittelbar am Ufer jagen. An der Prien tauchten die Wasseramseln nach Wasserinsekten. Bei nahezu frühlingshaften Temperaturen trafen sich etwa 30 Rabenkrähen am Badestrand Rimsting zum gemeinsamen Badevergnügen, welches nur kurz von einem vorbeigleitendem Habicht gestört wurde.

Text und Fotos: Andreas Hartl







Natur.Erlebnis.Chiemsee

www.fotoalbum.naturerlebnis-chiemsee.de



Fotoalbum

Fotogeschichten



mit einem Klick!

zu mehr als 6.000 Fotos im Fotoalbum und über 900 Fotogeschichten
zu einzelnen Themen – ein Service der Chiemseeagenda



Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. Grabenstätt
4. Naturbeobachtungsturm Hirschauer Bucht
5. Prienmündung



6. Rimsting
7. Schafwaschener Winkel
8. Vogelbeobachtung